



## NOTAS PRINCIPALES

### QUERÉTARO LISTO PARA LA CUMBRE

Por Redacción

El gobernador José Calzada Rovirosa realizó en el Querétaro Centro de Congresos, un recorrido de supervisión de los últimos detalles del montaje para la México Cumbre de Negocios que se realizará en Querétaro desde el domingo 11 y hasta el martes 13 de noviembre. Durante la supervisión, Calzada Rovirosa acompañado del Director Ejecutivo de la México Cumbre de Negocios, Alfonso García Cacho constató el nivel con el que se desarrollará este evento por segundo año consecutivo en Querétaro, el cual está considerado el más importante en la materia a nivel internacional. **(am, principal)**

### TRAE PEÑA A NARANJO

Por Fernando Venegas Ramírez

Desde Querétaro trazará el Presidente Electo Enrique Peña Nieto, las líneas de su política económica, además de la estrategia de seguridad, a través de su asesor en la materia, el general Óscar Naranjo Trujillo. Ambos expondrán mañana lunes en el marco de la X Cumbre de Negocios que inicia este domingo. La sesión inaugural será encabezada por el gobernador anfitrión, José Calzada Rovirosa y el Presidente del Comité Organizador, Miguel Alemán Velasco, junto con el líder de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Óscar Peralta Casares. **(PA, principal)**

### ARRANCA CUMBRE

Por José Luis Rodríguez Palomares

El gobernador José Calzada Rovirosa, realizó ayer en el Querétaro Centro de Congreso, un recorrido de supervisión de los últimos detalles del montaje para el México Cumbre de Negocios, que comienza hoy y terminará el próximo martes 13 de noviembre. Se prevé que al inicio de este evento empresas extranjeras anuncien próximas inversiones para la entidad, sobre todo en los sectores automotriz y aeronáutico, esperándose también la visita de la Mandataria de Costa Rica Laura Chinchilla Miranda y mañana lunes del Presidente electo, Enrique Peña Nieto. **(DQ, principal)**

### INICIA HOY LA CUMBRE DE NEGOCIOS

Por Luis Montes de Oca

A menos de 12 horas que inicie aquí la Cumbre de Negocios con la presencia del Presidente electo de México, Enrique Peña Nieto y personalidades como Miguel Alemán y Óscar Peralta que darán, junto con el Gobernador José Calzada Rovirosa, la bienvenida a los asistentes al Magno Evento, en el Querétaro Centro de Congresos, no se descansó cuadrillas de trabajadores se afanaron toda la noche y hasta el cierre de esta edición (4:30 horas), el Centro se encontraba totalmente iluminado y se cuidaba hasta el último detalle. Antes el gobernador José Calzada Rovirosa, había realizado una vista de inspección para supervisar los últimos detalles acompañado por el Director Ejecutivo del México Cumbre de Negocios, Alfonso García Cacho así como algunos funcionarios de su gabinete y el Presidente de la Canacintra Querétaro, Óscar Peralta Casares. **(N, principal)**



# Resumen diario de noticias **PRENSA ESCRITA**

## COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

DOMINGO 11 DE NOVIEMBRE DE 2012

<b>FUENTES</b>		
<b>DIARIOS LOCALES</b>	<b>SEMANARIOS Y QUINCENARIOS</b>	<b>SITIOS WEB</b>
<b>DQ: DIARIO DE QUERÉTARO</b>	<b>T: TRIBUNA DE QUERÉTARO</b>	<b>CyP: CIUDAD Y PODER</b>
<b>N: NOTICIAS</b>	<b>M: MAGAZINE</b>	<b>DR: DIARIO ROTATIVO WEB</b>
<b>AM: AM</b>	<b>I18: INFORMATIVO 18</b>	<b>IN: INQRO.COM</b>
<b>C: CORREGIDOR</b>	<b>FQ: FUTURO DE QUERÉTARO</b>	<b>IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO</b>
<b>PA: PLAZA DE ARMAS</b>	<b>LP: LIBERTAD DE PALABRA</b>	<b>SQ: SEXENIO QUERÉTARO</b>
<b>ELS: EL SOL DE SAN JUAN</b>	<b>PC: PODER CIUDADANO</b>	<b>ARM: ARGÓN MÉXICO WEB</b>
<b>DIARIOS NACIONALES</b>	<b>ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO</b>	<b>AMX: AMEALCO.MX</b>
<b>J: LA JORNADA</b>	<b>SITIOS WEB</b>	<b>EE: EL ECONOMISTA</b>
<b>R: REFORMA</b>	<b>CI: CÓDICE INFORMATIVO</b>	<b>SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB</b>
<b>EU: EL UNIVERSAL WEB</b>	<b>SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB</b>	<b>LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB</b>

## Zapata dictador

—|| JERÓNIMO GURROLA GRAVE ||—

Los mexicanos estamos cansados de escuchar a los políticos hablar de la tan llevada y traída democracia y todos los días nos recetan a través de los medios de comunicación, cientos y miles de spots del gobierno a través del Instituto Federal Electoral (IFE), —sobre todo en tiempos de campaña— como el que dice: “La fortaleza de un país está en la participación de su gente”. Pero hasta ahora cuando menos es sólo un engaño, es sólo una manera de hacer creer a la ciudadanía que “su voto vale, que su voto cuenta”.

El pasado 4 de noviembre los ciudadanos de las delegaciones de Charco Blanco, San José de Los Olvera, Pita y La Negreta, del municipio de Corregidora, Querétaro, vieron que no es así, que la elección de delegados municipales sólo fue una farsa del presidente municipal, Antonio Zapata Guerrero, para, argumentando incumplimiento de las bases establecidas por su comisión de regidores, designar a sus empleados como autoridades delegacionales.

Particularmente el pueblo de La Negreta fue testigo de cómo la voluntad de la gente pobre no vale, pues al momento de acudir a emitir su voto para elegir democráticamente a su próximo delegado municipal se dio cuenta de que los señores, Óscar Guzmán, Eduardo Estrella y Alejandro Basante López, presidentes de las tres casillas y coordinadores de dicha elección, no eran simples ciudadanos, sino empleados de la dirección jurídica de la presidencia municipal, quienes en complicidad con el entonces delegado José Martínez y su sobrino Ausencio Lira Martínez, alias *El Chen*, también candidato a delegado, ebrios, cumplieron la orden de Zapata de “reventar” la elección.

---

A los políticos de todos los partidos no les interesa y mucho menos les conviene que el pueblo pobre elija libremente a sus autoridades, que despierte, se organice

Desde el momento en que instalaron las casillas buscaban un pretexto para cancelar la elección. A pesar de que los mencionados empleados municipales decidieron que la votación se hiciera en la oficina del delegado y no en un lugar público, argumentando falta de espacio, y que sólo se permitiera la presencia de uno de los tres representantes de casillas de los contendientes, de que a los electores de la sección 103 no se les permitió votar aun cuando viven en el centro del pueblo, de que no se permitió la intervención del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y de que los empleados de la presidencia que fungían como presidentes de casillas continuamente salían a reunirse en la comandancia de policía, la decisión de la gente era votar en favor de su candidata, la maestra Cristina Rosas Illescas, porque sabía que era votar por ella era votar por el cambio y el progreso de La Negreta. Por eso, al verse aplastados por la voluntad popular, el delegado y su sobrino Ausencio Lira, candidato a delegado, en estado de ebriedad, se presentaron a escandalizar, situación planeada y esperada por los funcionarios de casillas para suspender la elección alegando “falta de condiciones”, para posteriormente robarse las urnas, con una veintena de policías armados. ¿Por qué no se les dio la orden de llevarse al par de borrachos en lugar de las urnas?

¿Pero... quién le va a poner un alto a este trastornado con poder? El pone las reglas y él mismo se califica y no se ve que haya autoridades que les interese poner orden. No hay duda, el pueblo ha venido aprendiendo política y esta es una lección muy importante con la que ha confirmado que a los políticos de todos los partidos no les interesa y mucho menos les conviene que el pueblo pobre elija libremente a sus autoridades, que despierte, se organice y exija mejorar sus condiciones de vida, y ha confirmado que el único capaz de someter al orden a Zapata y hacer que se respete su derecho constitucional de elegir a sus representantes y a sus autoridades es el pueblo mismo. Llegó la hora de la gente, del progreso y del desarrollo para todo Corregidora.

*Dirigente del Movimiento Antorchista*